
- 1 - 

   

Ni e de r s c hr i f t  

über die 31. Sitzung des Ortsbeirates Gimmeldingen 

der Stadt Neustadt an der Weinstraße 

am Dienstag, dem 16.01.2018, 20:00 Uhr, 

im Foyer der Meerspinnhalle Gimmeldingen 
 
- Öffentliche Sitzung - 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Anwesend: 

Mitglieder 
Bauer, Tobias  
Ferckel, Martin  
Frey, Matthias Dr.  
Hauck, Kai  
Jung, Michael  
Peters, Erich  
Schaper, Jutta  
Wacker, Jens  

Verwaltung 
Sauter, Christine  

Ortsvorsteher 
Albrecht, Claudia  
 

Entschuldigt: 

Mitglieder 
Appelt, Jörg entschuldigt 
Neubauer, Karl Uwe entschuldigt 
Ohler-Jost, Sabine  
Schupp, Ralf entschuldigt 
Staab, Rainer entschuldigt 
 
 

 
 
 
T AGESORD NUNG:  

 
1.  Neujahrsempfang  
  
2.  Postbeschwerden  
  
3.  Thema Hundekot  
  
4.  Mandelblütenfest 2018  
  
5.  Mitteilungen und Anfragen  
  
 
 
 

Die Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Einladung und 

Beschlussfähigkeit fest. 
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TOP 1  

Neujahrsempfang 

 

 

 

Frau Albrecht bedankt sich bei allen, die mitgeholfen haben. Besondere Dank gilt Herrn 
Ferckel, der sich um den Ausschank und dessen Organisation gekümmert hat. Frau Albrecht 
spricht an, dass es richtig war Herrn Alfred Sitzmann für sein Lebenswerk zu ehren. Er hat 
sich sehr darüber gefreut, sowie über den Artikel in der Rheinpfalz. Frau Schaper teilt mit, 
dass sie angesprochen wurde, viele hätten den Termin des Neujahrsempfangs nicht 
gewusst. Frau Albrecht weist darauf hin, dass der Termin zweimal in der Rheinpfalz 
gestanden habe. Für den nächsten Neujahrsempfang ist angedacht, eine Mail an alle 
Vereine und Winzer zu senden, die über den Termin informiert, evtl. mit Aushang. Man 
erhofft sich hierdurch eine weitere Streuung des Termins. Es werden schon jetzt, bzw. 
zeitnah alle Winzer und Vereine angeschrieben, wer bereit ist, den Neujahrsempfang für 
2019 auszurichten, damit besser geplant werden kann. 
 

 

 

 

TOP 2  

Postbeschwerden 

 

 

 

Vor 2 Wochen war nochmals ein Regionalsender da, der über das Thema berichtet hat. Bei 
der Post allerdings war man zu keinem Interview bereit. Frau Albrecht findet es positiv, dass 
über die Weihnachtszeit und aktuell keine weiteren Vermisstenmeldungen gekommen ist. 

 

 

 

 

TOP 3  

Thema Hundekot 

 

 

 

Es wird beobachtet, dass in der Neubergstraße die Hinterlassenschaften im Beutel in den 
Kanaldeckel gesteckt werden, bzw. in die Abflussrinnen. Man ist sich einig, dass genug 
Hundekotbehälter im Dorf vorhanden sind und man an die Vernunft der Hundebesitzer 
appellieren muss. 
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TOP 4  

Mandelblütenfest 2018 

 

 

 

Am Montag, den 22.01.2018 findet ein Treffen mit dem Oberbürgermeister, dem 
Ordnungsamt und der Feuerwehr um 11 Uhr im Rathaus mit der Ortsverwaltung statt. 
Besprochen werden dann Sicherheitskonzept, Parkplätze und Absicherung. Es wurde ein 
Entflüchtungsplan erstellt. 
In Düsseldorf wurden Laternen durchnummeriert, damit man bei einem Notfall seinen 
genauen Standort durchgeben kann. Dieses Konzept lässt sich auch auf Gimmeldingen 
übertragen. Anhand von den Hausnummern in den Anwohnerstraßen, in der Neubergstraße 
wiederum an den Standnummern auf dem Boden. Frau Albrecht teilt nochmals mit, dass, 
wenn das Fest nicht auf das Wochenende vom 08.04.2018 fällt, man die Parkplätze im 
Weinstraßenzentrum nutzen kann. Herr Frey fragt nach, ob man auch die Einzelhändler in 
der Martin-Luther-Straße gefragt hat. Er würde auch den Gerichtsparkplatz zur Verfügung 
stellen. Frau Albrecht teilt mit, dass die Realschule ihren auch zur Verfügung stellt. In diesem 
Zusammenhang wird besprochen, dass entsprechend die Shuttle-Busse aufgestockt werden 
müssen und wie die Kosten anfallen. 
Herr Jung spricht die Parkgebühr an, die nicht mit 5 Euro besprochen wurden. Frau Albrecht 
teilt mit, dass sie sich mit anderen Veranstaltern ausgetauscht hat und diese ihr gesagt 
haben, dass fünf Euro leichter zu bewerkstelligen sind. Ansonsten kann es massive 
Rückstaus geben durch die Wechselgeldvorgänge. 

 

 

TOP 5  

Mitteilungen und Anfragen 

 

 

 

 Herr Bauer fragt nach, wie weit man mit den Einzeichnungen der Parknischen in der 

Neubergstraße ist. Frau Albrecht teilt mit, dass es hierzu noch nichts Neues gibt. 

 Es wird festgelegt, dass der Seniorennachmittag vom OBR wieder auf den ersten 

Sonntag im November gelegt wird. 

 

 

 

 
 
 
Ende der Sitzung: 20:24 Uhr 
 

 

 

 

Vorsitzende Protokollführerin 

Claudia Albrecht Christine Sauter 
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